



Alerte média

Le 25 septembre, l'Uniopss participera à la mobilisation nationale pour la protection de l'enfance

Ce mardi 25 septembre, **le nouveau collectif Les 400 000**, réunissant associations, institutions, fédérations et acteurs de la société civile engagés pour la protection de l'enfance, appelle à une mobilisation nationale au départ de l'esplanade des Invalides à Paris.

Pour la première fois, le secteur de la protection de l'enfance marchera uni contre l'état de délabrement d'une politique publique qui ne parvient plus à accompagner les enfants les plus vulnérables dans des conditions dignes. L'Uniopss se rendra à Paris pour y prendre part, symbolisant l'unité du secteur de la protection de l'enfance dans toute la France.

Daniel Goldberg, président de l'Uniopss, souligne : « *La protection de l'enfance connaît une crise majeure qui impacte durement les enfants en danger et les familles, tout comme les professionnels engagés à leurs côtés et les associations. Il est impératif que des réponses concrètes soient enfin apportées afin qu'une politique globale de l'enfance prenne en compte les besoins de tous* ».

En novembre 2023, l'Uniopss, très impliquée sur les questions de protection de l'enfance, avait publié **les résultats d'une enquête nationale menée auprès des établissements et services de protection de l'enfance du réseau Uniopss-Uriopss**. La quasi-totalité des répondants pointaient des difficultés de recrutement impactant la qualité de l'accompagnement d'enfants fragilisés et la santé de professionnels sur-mobilisés.

Contact presse : Valérie Mercadal - Tél. 01 53 36 35 06 – vmercadal@uniopss.asso.fr